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Pirapora discute canal para reativar Benjamin Guimarães 

o seminário realizado ontem em Pirapora 

As lideranças de Pirapora solicitaram, ontem de manhã 

(26), ao Departamento de Infraestrutura Terrestre (DNIT) a 

criação de um canal dentro do rio São Francisco, com 22 

quilômetros de extensão e quatro metros de calado, para 

permitir que seja reativada a navegação no leito do rio, 

principalmente com foco na ativação do turismo e para 

retomar as viagens com o vapor Benjamin Guimarães, 

único barco a vapor do mundo, com 106 anos de 

existência. Esse foi o principal assunto do debate 

"Integração Latino-americana através das Hidrovias", 

realizado ontem em Pirapora e organizado pela Associação 

dos Municípios do Médio São Francisco e DNIT. 

Os dados mostram que seria necessário aplicar R$1,3 

bilhão para recuperar a navegação no rio São Francisco, 

no trecho de Pirapora à Juazeiro, na Bahia, com 1.360 

quilômetros de extensão. O problema é que a crise econômica impede esse investimento, por isso o apelo para se criar esse canal 

secundário, com o derrocamento do trecho piraporense. A estimativa é de que demoraria 10 anos para a recuperação da hidrovia, diante 

da falta de recursos. Paulo Bustamante, diretor da Executivo Eventos, contratada pelo DNIT para os estudos, salienta que os primeiros 

passos foram dados. 

O vice-prefeito de Pirapora, Orlando Duarte, mostrou os estudos sobre os impactos causados pela paralisação do vapor Benjamin 

Guimarães para a cidade de Pirapora, pois cai a quantidade de turistas e, em consequência, a cadeia produtiva é toda impactada. O Grupo 

de Trabalho do Ministério do Turismo participou do evento e se dispôs a analisar como resolver o problema de restauração do vapor, 

tombado pelo Instituto Estadual do Patrimônio Histórico, mas sem navegar há vários anos, pois precisa de reforma. (GA) 
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